
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Insekten sind kleine .

Sie leben auf der ganzen Welt.

Nur im Meer gibt es keine Insekten.

Im  können sie nicht leben.

Der Körper der Insekten hat drei Teile.

Die nennt man auch Körperglieder.

Der mittlere ist die .

Daran be�nden sich sechs Beine.

Manche Insekten haben an der Brust auch Flügel.

Die anderen beiden  des Körpers sind der Kopf und der Hinterleib.

Spinnen hingegen haben acht Beine.

Insekten legen .

Das ist ganz ähnlich wie bei den Vögeln.

Aus einem Ei wird eine Larve.

Daraus wird dann das erwachsene .

Bei den Schmetterlingen nennt man die Larve auch Raupe.

Sie verwandelt sich erst noch in eine „ “.

Aus der schlüpft dann der erwachsene Schmetterling.
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